

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Debat-TV-sur-le-vieillissement-des-40290>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez  
vous > Vidéos > **Débat TV sur le vieillissement des réacteurs nucléaires**

**10 janvier 2011**

## **Débat TV sur le vieillissement des réacteurs nucléaires**

**Les réacteurs nucléaires français vieillissent. Certains éléments difficiles voire impossibles à remplacer (cuve, enceinte des réacteurs, circuits électroniques) se fragilisent avec le temps. Or, de nombreux réacteurs sont aujourd'hui âgés de 30 ans ou plus, et EDF s'efforce d'obtenir l'autorisation de prolonger le fonctionnement de ces centrales jusqu'à 40 ans, voire 60 ! Un porte-parole du Réseau "Sortir du nucléaire" a participé à un débat télévisé sur ce thème face à deux pro-nucléaires.**

### **Emission de Lyon Capitale du 10 janvier 2011 :**

Peut-on prolonger la durée de vie des centrales nucléaires de plusieurs dizaines d'années, à partir de quel âge deviennent-elles dangereuses ?

Avec :

- ▶ Pierre Bérat, directeur d'études région Rhône-Alpes
- ▶ Xavier Rabilloud, Réseau "Sortir du nucléaire"
- ▶ Jean Gunther, Association des Ecologistes pour le Nucléaire (AEPN)
- ▶ Guillaume Lamy, journaliste à Lyon Capitale